



人(児童、保護者・地域、教職員)を大切にし、笑顔あふれる学校(目指す学校像)

1学期が始まって、1カ月が経ちました。学校では様々な活動が始まり、元気な子供たちの声が響き渡っています。霞ヶ関小学校では、3つの宝物を大切にして、笑顔あふれる学校をつくってまいります。3つの宝物とは、「児童、保護者・地域、教職員」です。人を大切にし、それぞれの笑顔があふれる学校にすることを目指す学校像に掲げ、教職員一丸となって取り組んでまいります。

気持ちのいいあいさつ

朝、どの学年の子も登校時に元気なあいさつを返してくれます。お互いに明るく元気なあいさつをすると心が晴れやかになります。新たな学年、学級で不安を抱えている子どもいると思いますが、子どもたちの中でも元気なあいさつが友達づくりの第一歩になります。学校でも子どもたちにあいさつがしっかりできるよう指導・支援を行っております。

ご家庭や地域では、どうでしょうか。ぜひ、皆さんで気持ちのいいあいさつを交わせたらいいですね。

1年生を迎える会

新1年生を迎えるために、2年生から6年生が様々な準備をし、素敵なプレゼントも作成しプレゼントをしました。体育館に入場してきた1年生はどの子どもも笑顔でとてもうれしそうでした。感染防止対策のため体育館では1年生と6年生、各学年の代表児童、計画委員で開催しましたが、各学級の様子が体育館のスクリーンに映し出され、温かな雰囲気で行われました。みんなで歌った「友達になるために」はそれぞれの子の心に残るものとなったことでしょう。

避難訓練

4月26日(火)に避難訓練を行いました。地震を想定した今年度初めの避難訓練でした。身をひそめる場所がないときの「ダンゴムシのポーズ」、机の下に隠れるときの「さるのポーズ」を確認しました。避難する際の「お・か・し・も・ち」を守り、担任の指示に従って避難行動をしました。自分の命を守るために真剣に取り組む子になってほしいと話しました。避難後に話を聞く子どもたちの態度は素晴らしかったと思います。

保護者の皆様へ

保護者の皆様におかれましては、連休中の過ごし方につきましても、ご家庭で話題にしていただき、お子さんとコミュニケーションをとってください。そして、何かありましたら、担任にご相談ください。楽しい学校生活が送れるように、5月は、さらに落ち着いた生活を送れるよう子どもたちを支援してまいります。

学校では、一人一人のお子様の確かな成長のために、保護者の皆様と教職員との信頼の絆を大切にしていきたいと思っております。なお一層のご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。そして、新しい生活様式で頑張りましょう。

